



La Lutte Continue

"L'émancipation des travailleurs sera l'œuvre des travailleurs eux-mêmes" K. MARX
 Sup. à ROUGE n° 106, hebdo. de la Ligue Communiste
 Dir. de publication : C. Michaloux.

FACE A LA REPRESSION

FAIRE FRONT

DES MESURES DRACONIENNES DE LA DIRECTION

- Mise en congé anticipé de 14 jours du personnel T.V.
- Licenciements effectifs
- Licenciements camouflés en mutations "obligatoires"

POURQUOI DE TELLES MESURES ?

Les vacances anticipées :

- Ces vacances servent la direction en lui permettant
- d'avoir une main d'œuvre disponible pendant la période des vacances
 - de liquider les stocks accumulés sous l'effet de cadences infernales.
 - d'établir un stock minimum supprimant de gros frais de TVA

Accepter cela, ne serait-ce pas accepter la logique de la direction.

Ces vacances anticipées ne doivent pas être un test de la direction pour juger de la combativité des ouvriers. En effet, la direction ne prévoit-elle pas des mesures plus conséquentes à l'avenir ?

Licenciements effectifs :

"La situation est mauvaise, mais non grave" dit la direction" Mais comment se fait-il que →

- les contrats temporaires n'aient pas été renouvelés
- les jeunes rentrant du service militaire ne sont pas réembauchés, et ceci contrairement à la convention collective.

La direction n'a pas à agir comme elle l'entend. La riposte des travailleurs peut obliger la direction à reculer devant ces mesures de licenciement.

.../...

Licenciements camouflés en mutations "obligatoires" :

Pour la direction, il y a 150 personnes en trop. De ce fait, elle envisage des mutations systématiques sans refus possible des ouvriers à CHATEAUROUX (Sovirel) - à St GOBAIN (à la chapelle St Mesmin) - à VAUXROT - à BRUNDT. Mais, dit elle, les salariés mutés restent inscrits à l'effectif de BAGNÉUX. Pour combien de temps ?

Ces mutations ne préservent pas l'emploi comme l'explique la fraction PCF de la CGT. Elles favorisent la direction et sont une mesure de répression patronale vis à vis des ouvriers.

Les travailleurs ne peuvent accepter tout cela sans riposte.

Les travailleurs n'ont pas à être les chiens de garde du capitalisme.

Les travailleurs ne sont pas des pions qu'on déplace au bon vouloir du patron.

QUELLE RÉPONSE ?

Il faut comprendre que sans une mobilisation ferme et active les travailleurs ne pourront rien obtenir.

Dès maintenant, la solidarité de l'ensemble des ateliers de SOVIREL doit être effective.

Organisons le déroulement de la grève par l'élection démocratique d'un comité de grève élu par les travailleurs, groupant syndiqués et non syndiqués, qui sera révocable et responsable devant les ouvriers.

FACE À L'OFFENSIVE DE LA DIRECTION

exigeons :

- PAS DE REDUCTION DES EFFECTIFS
- PAS DE MUTATIONS "OBBLIGATOIRES"
- PAS DE VACANCES FORCÉES

Face à l'offensive de la direction, LE CHOIX EST CLAIR :

- ou Capituler
- ou organiser une riposte d'ensemble.

C'est le choix que nous devons poser dans nos syndicats et devant tous les travailleurs.

→ FAISONS PRESSION SUR LES DIRECTIONS SYNDICALES POUR QU'ELLES PRENNENT EN CHARGE LA LUTTE DES TRAVAILLEURS.

→ OUI AUX LUTTES D'ENSEMBLE JUSQU'À SATISFACTION DES REVENDICATIONS

-----OOOO-----

Toutes les semaines, lisez ROUGE ; Toutes les semaines lisez ROUGE ; ..

Toute Correspondance : ROUGE B.P. 201 PARIS 19°